

Une exposition qui fait la part belle aux illustrations pour un large public

Artémis apprécie la danse et le chant. Souvent accompagnée de nymphes, elle suit les étapes de la croissance des êtres humains. Elle accorde la longévité et la prospérité aux mortels qu'elle estime, mais elle punit ceux qui la fâchent en leur infligeant des maladies et des ennuis. Prométhée apprend aux mortels à domestiquer le cheval et le feu, il en-

seigne l'agriculture, et la médecine par les plantes. Tous ces récits, avec reproduction de tableaux de photographies sont à découvrir à l'exposition au musée de la cloche. Prêtée par la médiathèque départementale, elle est proposée par la communauté de communes du Grand Orb et la commune

jusqu'au 19 décembre.

midilibre.fr



■ Des livres sur la mythologie sont mis à disposition durant la visite.